



Eppinger Vereinsmeisterschaften mit Segelflugmodellen

Bei den Vereinsmeisterschaften des Flug und Modell-Sport-Vereins Eppingen fand pünktlich auf dem Flugfeld die zu einem solchen Wettbewerb erforderliche Pilotenbesprechung statt. Elf Segelflugmodelle nahmen teil. Nachdem die Punktrichter ihre Vorbereitungen getroffen und ihre Plätze eingenommen hatten, und eine nochmalige Überprüfung von Maschinen und Funkanlagen von seiten der Piloten absolviert war, hieß es „Start frei“ für die Meisterschaften. Die Segelflieger wurden im Huckerpackverfahren in die Höhe geschleppt (unser Bild). Der Wettbewerb bestand im wesentlichen aus Zeitfliegen und Ziellandung in einem Landekreis mit 25 Metern Durchmesser. Eingefügt war eine liegende Acht als Flugfigur und eine Platzrunde. Die Siegerehrung wurde vom Ehrenvorsitzenden Karl Doll durchgeführt. Den Titel „Vereinsmeister im Segelflug 1989“ holte sich der erste Vorsitzende Roland Horn. Zweiter wurde Armin Kappler vor Udo Schlitterlau. EZ/Foto: Zaif